

Go!Go!5



川上小学校 5年学年通信
令和5年9月27日(水)
NO.9

参観日ありがとうございました



9月15日の参観日には、お忙しい中、たくさんの方にご来校いただきありがとうございました。

今回は、算数科で「偶数と奇数」の学習を見ていただきました。整数を2つの中間に分ける活動を通して、一の位に注目すると整数は偶数と奇数に分けられるということを学びました。子ども達が、張り切って手を挙げ、頑張って発表する姿を見ていただけたことと思います。

楽しかった社会見学!

9月1日は社会見学でした。5年生は、広島市内の「子ども文化科学館」と「江波山気象館」へ行きました。「子ども文化科学館」では、プラネタリウムを見て月や星の動きについて学習し、科学の仕組みを利用したおもちゃを楽しんで体験しました。また、「江波山気象館」では、天気についてのお話を聞き、雷や暴風雨等を体験をしました。

一般の方や他校の小学生もおられる公共の施設での過ごし方を考えるよい機会にもなりました。お弁当や持ち物の準備をありがとうございました。



★命を守る着衣泳の学習★

水泳の学習が終わった9月11日。5年生は衣服を着たままプールに入る着衣泳の学習を行いました。はじめは、水着でいつも通り泳いだ後、長袖長ズボンを着てプールに入りました。服を着たまま水に落ちたら、服が重くてとても泳ぎづらいことを学びました。

もし、近くにペットボトルがあれば、抱えたまま上向きになってゆっくり浮いておくとういと体験から学びました。命を守るために、今回学んだことをしっかりと覚えておいてほしいと思います。



★食育で献立づくり★

9月19日、東広島給食センターから栄養士の源氏田先生をお迎えして、「リクエスト給食の献立づくりにチャレンジしよう」という学習を行いました。

献立づくりには、①栄養バランス ②季節感 ③安心・安全のポイントが大切なことを教えていただき、主食・主菜・副菜を考えました。子ども達は、ポイントを押さえながら、自分たちが思う夢の献立を楽しんで考えました。



お願い

★棒タイの準備について★

10月6日（金）は前期終業式、10月12日（木）は後期始業式です。棒タイを着用し、服装を整えて式に参加します。忘れ物を防ぐため、早めに棒タイを持ってきてお道具箱に入れておきたいと思います。ご協力をよろしく願いいたします。

★家庭科のインタビューについて★

家庭科で「持続可能な暮らしへ 物やお金の使い方」という学習をします。学習に生かすために、ご家庭での物やお金の使い方について、無理のない範囲でお教えいただけると助かります。後日、児童がインタビューを予定していますので、ご協力をお願いいたします。

10月集金のお知らせ

芸術鑑賞代	700円
夏マスター	410円
漢字ドリル下	510円
計算ドリル下	510円
計算ドリルノート下	260円
寺子屋プリント算数2学期	450円
国語テスト	510円
算数テスト	510円
学年費	40円
合計	3900円

